

Medienmeldung vom 31. Mai 2010

CODE: 100389/egu

Deitingen: Lieferwagen auf Pannenstreifen überholt

Von Bern kommend war am Sonntag um 16.15 Uhr ein Lieferwagen auf der Autobahn A1 Richtung Zürich unterwegs. Nach der Verzweigung Luterbach schloss dem Lieferwagen ein blauer Ford Focus Kombi auf, welcher auf dem Pannenstreifen fuhr. Als der Ford auf gleicher Höhe wie der Lieferwagen war, soll der Lenker brüsk nach links gegen den Normalstreifen ausgeschwenkt sein. Um eine Kollision zu verhindern steuerte der Lieferwagenfahrer ebenfalls nach links gegen den Überholstreifen. Dabei verlor der Chauffeur die Herrschaft über sein Fahrzeug welches in der Folge heftig mit der Mittelleitplanke kollidierte. Der unbekannte Lenker im blauen Ford hielt nach dem Unfall auf dem Pannenstreifen kurz an, fuhr dann jedoch wieder weiter, ohne sich um den verunfallten Lieferwagenfahrer gekümmert zu haben. Bei der Kollision erlitt er leichte Verletzungen. Zur Kontrolle wurde er mit der Ambulanz in ein Spital eingewiesen.

Bei der Kollision des Lieferwagens mit der Leitplanke wurden mehrere Gegenstände auf die Berner-Fahrbahn geschleudert. Dabei wurden zwei weitere Personenwagen beschädigt.

Der Lenker des blauen Ford Focus Kombi selber oder Personen, die zu dessen Identität Angaben machen können, werden gebeten, sich bei der Kantonspolizei Solothurn in Oensingen, Telefon 062 311 76 76, zu melden.